

**BERN**

## **Reitschule verurteilt sinnlose Gewalt**

**Die Betreiber der Reitschule distanzieren sich in einem Communiqué von den Randalen vom vergangenen Wochenende.**

Dabei handle es sich um «unpolitisch motivierte Aktionen», die externen Personen zuzuschreiben seien, hält die Reitschule fest. Die Partei Junge Alternative verurteilt in einer Mitteilung die «sinnlose Gewalt». Die Beteiligten dürften aber nicht mit der Berner Antifa gleichgesetzt werden. Dagegen verwehrt sich gestern auch die Antifa selbst.

**Espace Mittelland aktuell:**

Berner Zeitung, mgt [01.03.06]